



## 図書館オープンミュージアム 和紙人形展

図書館で和紙人形展を6月29日（金）まで開催中。出品は山本弘子さん（西横田町）。繊細な作品の数々をぜひご覧ください。



## 「かしの木学園」で県警察音楽隊が演奏

6月4日。南部公民館では、高齢者大学「かしの木学園」約80名が参加し、県警音楽隊のすばらしい演奏を楽しみながら、交通安全とマナーについて学びました。



## NO! 不法投棄 de ごみゼロ北播磨！

6月1日～10日まで、イオン（株）ジャスコ加西店で『環境を考える』パネル展を開催。北播磨県民局から、かわいいマスコット“ハリーン”も駆けつけ応援してくれました。



## 自分達の力で事故を防ごう

高齢者の事故を防ぐための指導員養成講習会が開かれ、老人クラブ連合会から21名が参加。増加傾向にある高齢者の事故を防ぐため、高齢者同士で注意しあえるように指導のポイントを伝えました。

## 社会科学習でクリーンセンターを見学

市内の5小学校では社会科学習の一環として、クリーンセンターを見学。ゴミの収集から焼却までの流れをビデオで見たあと、ごみ処理施設や埋立処分場などを見て、リサイクルなど自分たちに協力できることは何かを学びました。  
(写真は賀茂小学校)



## 看護の心をみんなの心に

5月12日は看護の日。加西病院では、市内の中学生が白衣を着て看護師さんのお手伝いを体験。子ども達の一生懸命な姿を、看護師さんも微笑ましく見つめます。

